15 mars 2019

Comité de suivi du Lyria du 13 mars 2019

Après sa rencontre du 27 février dernier avec Guillaume Pépy, président de SNCF, Marie-Guite Dufay, présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté, a réuni le comité de suivi de la desserte du Lyria mercredi 13 mars à Dole afin d'auditionner l'entreprise Lyria sur les propositions alternatives à la suppression d'un aller-retour sur quatre du TGV entre Paris et Lausanne, via Dijon, Dole, Mouchard, Frasne et Vallorbe.

Les différentes hypothèses proposées par Lyria ne sont pas acceptables en l'état.

L'arrivée de rames nouvelles, plus confortables et plus capacitaires à 2 niveaux ne saurait justifier à elle seule la réduction d'un quart des dessertes actuelles du Lyria.

De plus, les horaires proposés doivent être améliorés. Le Canton de Vaud a présenté un schéma de dessertes qui mérite d'être prolongé par des études techniques approfondies.

Une nouvelle réunion est programmée le 10 avril prochain. Nous attendons, tant de Lyria que de SNCF, de nouvelles propositions intégrant nos demandes.

En conclusion, le comité de suivi de la desserte s'exprime unanimement pour l'application d'un moratoire à toute décision unilatérale tant qu'une solution globale coconstruite n'est pas trouvée.

Contacts:

France:

Région Bourgogne-Franche-Comté

- Marie Souverbie marie.souverbie@bourgognefranchecomte.fr tél 03 80 44 34 66
- Hélène Wokowski-Pierre helene.wokowski@bourgognefranchecomte.fr tél 03 81 61 61 08

Suisse:

- Nuria Gorrite, présidente du Conseil d'Etat vaudois, +41 (0)21 316 70 01
- Stéphane Costantini, syndic de Vallorbe, +41 (0) 79 466 75 41
- Denis Décosterd, conseiller de la Municipalité de Lausanne, +41 (0) 79 478 39 71

¹ Voir la liste des membres du comité de suivi de la desserte du Lyria

Liste des membres du comité de suivi de la desserte du TGV Lyria

- Marie-Guite Dufay, Présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté
- François Sauvadet, Président du conseil départemental de Côte-d'Or
- François Rebsamen, Maire de Dijon, Président de Dijon-métropole
- Clément Pernot, Président du conseil départemental du Jura, Président de la communauté de communes Champagnole, Nozeroy, Jura
- Christine Bouquin, Présidente du conseil départemental du Doubs
- Jean-Baptiste Gagnoux, Maire de Dole
- Philippe Alpy, Maire de Frasne, vice-président du conseil départemental du Doubs
- Patrick Genre. Maire de Pontarlier
- Michel Rochet, Maire de Mouchard
- Laurence Porte, Maire de Montbard
- Michel Francony, Président de la communauté de communes, Arbois-Poligny-Salins Cœur du Jura
- Jean-Marie Sermier, Député du Jura
- Annie Genevard, Députée du Doubs
- Eric Alauzet, Député du Doubs
- Fannette Charvier, Députée du Doubs
- Denis Sommer, Député du Doubs
- Frédéric Barbier, Député du Doubs
- Danielle Brulebois, Députée du Jura
- Marie-Christine Dalloz, Députée du Jura
- Yolaine de Courson, Députée de Côte-d'Or
- Fadila Khattabi, Députée de Côte-d'Or
- **Rémi Delatte**, Député de Côte-d'Or
- Didier Martin, Député de Côte-d'Or
- **Didier Paris**, Député de Côte-d'Or
- Jean-François Longeot, Sénateur du Doubs
- Jacques Grosperrin, Sénateur du Doubs
- Martial Bourguin, Sénateur du Doubs
- Marie-Christine Chauvin, Sénatrice du Jura
- Sylvie Vermeillet, Sénatrice du Jura
- François Patriat, Sénateur de Côte-d'Or
- Alain Houpert, Sénateur de Côte-d'Or
- Anne-Catherine Loisier, Sénatrice de Côte-d'Or
- Nuria Gorrite, Présidente du Conseil d'Etat et cheffe du Département des Infrastructures et des ressources humaines du Canton de Vaud
- Laurent Favre, Conseiller d'État de la République et Canton de Neuchâtel, Chef du Département du développement territorial et de l'environnement
- Grégoire Junod, Maire-syndic de Lausanne
- Christine Gaillard, Présidente de la Ville de Neuchâtel, Conseillère communale
- Stéphane Costantini, Maire-syndic de Vallorbe
- **Frédéric Mairy**, Président du conseil communal de Val-de-Travers
- Pascal Vuilleumier, Président de la Fédération du Transjuralpin (FTJA)
- Cédric Journeau, Président de la FNAUT Bourgogne-Franche-Comté
- François Mennerat, Membre du conseil national de la FNAUT et membre de l'Association pour la promotion des voies ferrées jurassiennes (APVFJ)
- Evremonde de Saint-Alary, Présidente de l'Association Mouchard TGV-TER